



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 364
30 de mayo de 2017

Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana reafirma acuerdos con GAD de Pomasqui

La carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana de la Facultad de Jurisprudencia, la Escuela Superior de Policía "Gral. Alberto Enríquez Gallo" y el Gobierno Autónomo Descentralizado de la parroquia de Pomasqui reafirmaron el acuerdo de cooperación interinstitucional que mantienen desde el año 2016, enfocado en tres temáticas: consumo de drogas, violencia intrafamiliar y seguridad ciudadana.

Margarita Medina, directora de la carrera, mencionó que el proyecto busca vincular a estudiantes de la facultad de Ciencias Psicológicas y la carrera de Derecho para generar un apoyo integral a la comunidad. Trescientos noventa y un estudiantes de séptimo y octavo semestre trabajaran durante 160 horas como parte del proyecto de vinculación con la comunidad.

Jacqueline Castro, presidenta del GAD de Pomasqui, destacó la importancia de la vinculación entre el GAD y los estudiantes de la Universidad Central del Ecuador. El proyecto vincula 11 instituciones públicas y privadas del sector y 44 barrios de la parroquia de Pomasqui.

Patricio Sánchez Padilla, decano de la facultad, agradeció a las autoridades de GAD de Pomasqui, por la apertura y manifestó que "es un privilegio estar en este lugar, apoyar en la reducción del índice de violencia y de seguridad por medio de un trabajo desarrollado hasta el momento para mejorar paulatinamente la vinculación con la sociedad". Destacó la importancia del trabajo en la comunidad con el aprendizaje de nuevos conocimientos que benefician a los estudiantes y a la comunidad **R.D.**

